

# ¿Una vez más los estudiantes?

Señor Director:

El Colegio de Profesores anunció un paro de 24 horas, el próximo miércoles 7 de agosto, y movilizaciones a nivel nacional, debido a los casos de agresiones, agobio y malos tratos a docentes. En Fundación Educacional Presente no podemos estar más de acuerdo en que los docentes son un pilar fundamental de sus estudiantes, y que merecen todo el respeto y el mejor trato por parte de la comunidad educativa, incluidos alumnos y apoderados, ya que su bienestar y salud mental repercutirán en los aprendizajes de su curso. Sin embargo, consideramos que, en estos tiempos, cuando el ausentismo escolar crónico llega a afectar a más del 50% de los y las estudiantes, es crucial mantener la continuidad educativa.

Creemos que cancelar o suspender clases podría afectar negativamente a nuestros niños, niñas y jóvenes. Hacemos un llamado a explorar y desarrollar nuevas formas de abordar estos problemas sin interrumpir el proceso educativo.

**REBECA MOLINA L.**

Directora ejecutiva  
Fundación Educacional Presente